

6月18日(火) ～こどもって面白い!すごい!～



「この体制 疲れないの? ★ちゃん!」

と思わず声をかけそうになりながら、★ちゃんの遊びを
じーっと観察…。

塩胡椒のおもちゃを、それはそれはとても丁寧にゆっくりと

色を分けて並べている!!と思ったら

バサーっと倒し、はあすっきり!!

何事もなかったかのように次の遊びへと向かう★ちゃんでしたが、体

の体幹がしっかりしてきたこと、色の認識ができています、

そしてじっくり集中する力の育ちを感じた私たちでした♡

～だいすきになっちゃった♡～

入園当初に比べて、涙もぐんっと減り、

自分で好きな遊びや場所を見つけ遊びに行くこどもたちです。

▼くんは年上のおともだちが気になるこの頃。

だって、笑わせてくれたり、手をつないでくれたり、

なにか楽しいことをやっているんだもん。

ずーっとずーっと追いかけたくなるほど、年上の魅力にハマっているようです♡



～上手いかない… でも解決方法を発見!～

車を走らせながら、一本橋の間をどうしても通りたい、◎ちゃん。

どうしようもなく大泣き～～～

ちょこっとお助けまきこさんが一本橋を少しずらし、何とか道が開通!

あ～よかった♡

…数日後、またまた一本橋の間を通りたい◎ちゃんが登場

さあ 今度はどうする??

なんと 自分で一本橋をどけて 道を開通させたのです! やった～!!

大人の行動をしっかり見ていたこと、

それを真似してみようとする姿に感心してしまいました☆

きっと◎ちゃんの自信に繋がったこと間違いなし!ですね



「なにこれ～!?!」

砂場にお山を発見した◆・◆ちゃん

「え～～～～!」と目を大きく開いて かけよってきました!

トンネルに吸い込まれるように、寝転んでトンネルを覗きこむ2人です。

砂なんて気にしない!! だって気になるんだもん!!

そんな姿にこどもの探求心を感じました。

